



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Caringin untuk Wujudkan Lingkungan Aman

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 7, 2023 - 15:14



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Caringin untuk Wujudkan Lingkungan Aman

Gegerbitung - Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu

Sunarti Agustina SE, tidak henti-hentinya berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Pada hari Kamis, tanggal 7 Desember 2023, pukul 10.30 WIB, beliau menggelar kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) dan anjongsana di Kampung Gunung Dewi, Desa Caringin.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan beragam himbauan kepada warga guna meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan dan keamanan di lingkungan mereka. Dalam konteks ini, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak membuang sampah sembarangan, terutama menjelang musim penghujan, demi mencegah potensi banjir.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan edukasi kepada masyarakat tentang peran aktif dalam melestarikan lingkungan hidup. Beliau berharap agar warga selalu menjaga kondusifitas wilayah, memelihara keamanan, dan ketertiban di lingkungan sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Sosialisasi App Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas memperkenalkan aplikasi Presisi Polri kepada warga sebagai upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kriminal.
2. **Aktivasi Kembali Satkamling:** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di wilayah mereka.
3. **Kewaspadaan terhadap TPPO:** Warga diingatkan agar lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Mereka diminta untuk tidak tergoda dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas juga menekankan kepada warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Selain itu, beliau menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI", yang mendorong sikap Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, serta penerapan efektivitas dan efisiensi.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, mengakhiri laporannya dengan menyampaikan apresiasi atas partisipasi warga dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin. Semua pihak diharapkan terus bersinergi untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.